

Viernes, 15 de junio de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

FIESTAS DEL CORPUS

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

La UGR hará un catálogo de caras y estudiará la expresión de las emociones

La UGR hará un catálogo de caras y estudiará la expresión de las emociones

La institución busca la colaboración de personas que quieran participar en el proyecto

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 15.06.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

0

COMPARTIR

Investigadores de la Universidad de Granada han creado un catálogo en el que aparecen diferentes fotografías de personas para estudiar la expresión de emociones concretas como alegría, tristeza, ira, asco, sorpresa o miedo.

Actualmente buscan la colaboración de personas que deseen ayudarles en este proyecto, denominado *Emociónate*, para valorar en qué medida las personas son capaces de identificar dichas emociones, según el género y el grupo étnico, tanto del modelo fotografiado como del evaluador. A través de una página web aquellas personas interesadas en participar en el experimento "en línea" podrán demostrar su capacidad para reconocer las emociones que otros sujetos están experimentando, evaluando una serie de caras en función de su género, etnia, emoción, atractivo y fiabilidad. Los científicos de la UGR han diseñado además una versión en inglés y otra en francés, para que participen individuos de todo el mundo.

Para crear este catálogo de "caras emocionales", sus autores recopilaron una amplia muestra de expresiones faciales y corporales de emociones de los tres grupos étnicos con más presencia en la ciudad de Granada: españoles, gitanos y marroquíes. Para ello, indujeron a los participantes, mediante la proyección de vídeos, algunas de las emociones básicas: alegría, tristeza, ira, asco, sorpresa y miedo. A continuación, en condiciones controladas de iluminación, los investigadores los fotografiaron mientras expresaban dichas emociones y les pidieron que reprodujeran espontáneamente el movimiento gestual.



Pie de foto

Juan García Montero: "Prefiero el

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.